

# BR-C-Junioren Basler Nachwuchsteam 2025

rs. Am 19. Januar 2026 ehrte Regierungsrat Mustafa Atici im Namen des Regierungsrates 132 Elite- sowie 65 Nachwuchssportlerinnen und -sportler aus dem Kanton Basel-Stadt in der St. Jakobshalle. Als «Basler Sportlerin des Jahres» wurden Anna Weinbeer und Gabi Timar geehrt. Zum «Basler Sportler des Jahres» wurde Fussballer Xherdan Shaqiri gekürt. «Team des Jahres» wurde das Herrenteam des FC Basel 1893, «Nachwuchsteam des Jahres» der Junioren-Achter des Basler Ruder-Clubs. Die «Basler Sport-Champions» werden jährlich vom Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt verliehen. Die Ehrung zeichnet Elite- sowie Nachwuchssportlerinnen und -sportler aus, die im jeweiligen Jahr eine Schweizer Meisterschaft errungen haben oder an Europa- beziehungsweise Weltmeisterschaften eine Medaille gewannen. Organisiert und durchgeführt wird der Anlass in Zusammenarbeit zwischen dem Sportamt Basel-Stadt, dem Dachverband Sport Basel sowie der Vereinigung der Basler Sportjournalisten.

## Zwei Sportlerinnen gekürt

Bei der Auszeichnung «Basler Sportlerin des Jahres» kam es zu einem Novum in der Geschichte der Preisverleihung: Erstmals wurden zwei Sportlerinnen gleichzeitig geehrt. Die Mountainbikerin Anna Weinbeer wurde als Vizeweltmeisterin in der Disziplin Marathon ausgezeichnet und die Boxerin Gabi Timar erhielt die Auszeichnung für ihren Weltmeistertitel nach WBO (World Boxing Organization), den sie kurz vor Jahresende gewann. Xherdan Shaqiri wurde als «Basler Sportler des Jahres» für seinen massgeblichen Beitrag zum Meistertitel und Schweizercupsieg des FC Basel geehrt. «Basler Team des Jahres» wurde eben jener FC Basel für den Double-Gewinn 2024/25.

## Rudern, Rhönrad und Tennis

Als «Basler Nachwuchs-Team des Jahres» wurde der Achter des in Riehen beheimateten Basler Ruder-Clubs für den Schweizermeistertitel in der U19-Kategorie der Junioren geehrt. Die Rhönradturnerin Meret Stark wurde als «Basler Nachwuchssportlerin des Jahres» für ihre Titelgewinne als Schweizermeisterin und Teamweltmeisterin gekürt. Der Tennisspieler Henry Bernet erhielt die Auszeichnung als «Basler Nachwuchssportler des Jahres» für seinen Sieg am Australian Open bei den Junioren. Markus Kocsis erhielt den «Sport Basel-Preis» für sein jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement beim Sportkegelverband Basel-Stadt. In verschiedenen Funktionen prägte er den Kegelsport in Basel nachhaltig und trug wesentlich zum Erhalt der Sportart in der Region bei.

An der Auszeichnungsfeier in der St. Jakobshalle begrüßte der für Sport zuständige Regierungsrat Mustafa Atici am Montagabend rund 400 Gäste. Er würdigte persönlich die her-



Basler Nachwuchs-Team des Jahres 2025 ist der Junioren-Achter des Basler Ruder-Clubs.



Erfolgreiche Frauen – links die Riehener Wushu-Schweizermeisterin Chiara Knörnel, als Dritte und Zweite von rechts die gemeinsam geehrten Anna Weinbeer und Gabi Timar.

Fotos: Marc Gilgen

ausragenden Leistungen der Sportlerinnen und Sportler. Die Feier wurde von Catherine Thommen und Jeff Baltermia moderiert. Für die musikalische Begleitung sorgte die Country-Band «The C.A.P.».

## Riehener Meistertitel honoriert

Geehrt wurden unter anderen aus den Reihen der in Riehen beheimateten Bogenschützen Juventas Compound-Schweizermeister Rajan Kalapurayil sowie die Compound-Team-Schweizermeister Richard Hirst, Marco Petraglio und Rajan Kalapurayil. Vom Basler Ruder-Club wurden als Doppelzweier-Schweizermeister Juliua Olaf und als Riemenzweiter-Schweizermeister Noel Ahne-

sorg auf die Bühne gebeten, ebenso die Schach-Mannschaftsschweizermeister der Schachgesellschaft Riehen und die Riehener Wushu-Schweizermeisterin Chiara Knördnel.

Beim Nachwuchs geehrt wurden unter anderen in der Leichtathletik U20-Halbmarathon-Schweizermeister Alex Stricker vom TV Riehen, die Riehener Schwimmerin Maria Angelina Mitbauer für ihren Schweizermeistertitel über 200 Meter Rücken, Taekwondo-Poomsae-Schweizermeisterin Nayeli Höner vom Verein Taekwondo Riehen, der U19-Junioren-Vierer des Basler Ruder-Clubs (mit den Riehenern Maximilian Gasch und Tino Hermann) und der U19-Juniorinnen-Achter des Basler Ruder-Clubs (mit der Riehenerin Marlene Thieme).